

Protokoll 11. Hauptversammlung IFM Alumni Vereinsjahr 2007

Vorsitz:	Pius Zraggen, Vizepräsident
Anwesende Vorstandsmitglieder:	Der Präsident, Markus Ochsner fehlt krankheitsbedingt. Anwesend sind Pius Zraggen, Vizepräsident; Karin Zuercher, Kassiererin; Urs Nussbaum, Beisitzer; Daniel Mewes, Sekretär;
Anwesende Vereinsmitglieder:	Daniel Aeberhard; Florian Castelberg; Tobias Haefeli; Stefan Iselin; Claudio Loderer; Stefan Leuthold; Rudolf Meyer; Bernhard Mueller; Stephan Nyfeler; André Siegrist; Yves Steinegger; Roger Trunz; Urs Wälchli; Nico Waldmeier;
Entschuldigte Vereinsmitglieder:	Christian Barrot; Stefan Beiner; David Belz; Jean-Marc Blanchard; Erika Bodmer; Andreas Borg; Franziska Bürki; Michel Cheneval; Veit de Maddalena; Francesco di Gennaro; Willy Guntern; Juliette Heer; Beatrice Herrmann; Andreas Jacobs; Rolf Jaloux; Alain Jenny; Petra Jörg; Giovanni Leonardo; Diego Liechti; Dino Lucadamo; Melanie Lüthi; Dominik Maurer; Martin Mueller; Philippe Müller; Urs Peyer; Tina Purtschert; Daniel Reis; Philipp Rieder; Eric Riedwyl; Michael Rogemoser; Daniel Schäublin; Martin Schmutz; Donato Scognamiglio; Andrea Siegenthaler; Stephanie Spozio; Heino Stoffel; Manuela Strasser; Gilles Stuck; Manuel Trösch; Philip Valta; Ralph Walter; Michael Wegmüller;
Datum/Zeit:	Freitag, 25. Januar 2008, 19:30
Ort:	Café Fédéral, Bärenplatz 31, Bern

Traktanden

Der Vizepräsident Pius Zraggen eröffnet die Hauptversammlung und entschuldigt den Präsidenten Markus Ochsner, der krank ist. Speziell begrüsst Pius Zraggen Claudio Loderer, der an der Hauptversammlung teilnimmt.

1. Wahl des Stimmzählers

Rudolf Meyer wird als Stimmzähler vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 18 Vereinsmitglieder sind anwesend und stimmberechtigt.

2. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2006

Das Protokoll der Hauptversammlung 2006 vom 26. Januar 2007 wird ohne Bemerkungen und mit Dank an den Verfasser Daniel Mewes einstimmig angenommen.

3. Abnahme und Genehmigung des Jahresberichts für das Vereinsjahr 2007

Der Vizepräsident blickt im Vergleich zum Jubiläumsjahr auf ein normales Vereinsjahr zurück. Er hält fest, dass der Familienanlass „Ausflug auf den Mont Soleil“ nach der nochmaligen Absage im 2007 nicht noch ein drittes Mal vorgeschlagen wird. Der gut besuchte Besuch des F/A-18 Simulators und das anschließende Jahresessen war sicherlich der Höhepunkt des letzten Vereinsjahrs. Wie gewohnt fanden auch die Anlässe des IFM, Grillparty und X-mas Party statt.

Im vergangenen Vereinsjahr wurde einiges hinter den Kulissen gearbeitet. Die Aktivitäten des Dachvereins Alumni Uni BE haben dazu geführt, dass wir eine neue Homepage haben. Intensiv hat sich der Vorstand auch mit dem erwünschten Umbruch im Vorstand beschäftigt. So konnte mit Tina Purtschert ab 2009 eine neue Vizepräsidentin gewonnen werden. Der Vizepräsident ruft die anwesenden Vereinsmitglieder auf, sich aktiv für den Verein zu engagieren, damit die bestehende Vereinsführung den Verein an eine nachrückende Generation übergeben kann.

Pius Zraggen schliesst den Jahresbericht mit einem Dank an Karin Zuercher, die unermüdlich wertvollste Arbeit für das Gedeihen des Vereins leistet.

Der Jahresbericht für das Vereinsjahr 2007 wird einstimmig angenommen.

4. Abnahme und Genehmigung der Jahresrechnung sowie Dechargéerteilung an den Kassier und Vorstand

Die Jahresrechnung 2007 wies Einnahmen von CHF 7'053.35 (minus CHF 3'163.80 gegenüber dem Vorjahr), Ausgaben von CHF 3'581.05 (minus CHF 9'117.90) und einen Gewinn von CHF 3'472.30 aus. Das Vereinsvermögen beläuft sich auf stolze CHF 16'292.60.

Die Jahresrechnung 2007 wird von der Hauptversammlung einstimmig angenommen. Der Kassiererin Karin Zuercher und dem restlichen Vorstand werden einstimmig die Dechargé erteilt.

5. Festsetzung des Jahresbeitrags für das Vereinsjahr 2007

Der Jahresbeitrag für das Vereinsjahr 2008 wird unverändert auf CHF 50 festgesetzt und von der Hauptversammlung einstimmig angenommen.

6. Mutationen Mitglieder

Der Verein wächst stetig weiter. Der Verein ist seit 31. Dezember 2006 um 18 auf aktuell 143 Mitglieder gewachsen. Wegen Nicht-Bezahlung des Jahresbeitrages musste ganz knapp noch kein Mitglied ausgeschlossen werden.

7. Wahlen

Wie bereits im Jahresbericht erwähnt, hält Pius Zraggen nochmals fest, dass ein Umbruch im Vorstand geplant ist. Für das Vereinsjahr 2008 stellt sich der Vorstand aber nochmals komplett zur Wiederwahl. Gleiches gilt für die Revisoren Jean-Marc Blanchard und Robert Jäk.

Der Vorstand und die Revisoren werden einstimmig bestätigt und mit einem kräftigen Applaus bedankt. Getrieben vom kräftigen Applaus melden sich Daniel Aeberhard und Urs Wälchli als weitere Vorstandsmitglieder ab 2009. Der sich nun entbrandende Applaus ist kaum zu übertreffen. Es sei denn, der Vizepräsident bestellt Prosecco für alle anwesenden Vereinsmitglieder. Der nun einsetzende Jubel kennt keine Grenzen mehr.

Ein grosses Dankeschön an Daniel Aeberhard und Urs Wälchli für ihre spontane Bereitschaft, ab 2009 aktiv im Vorstand mitzuwirken.

8. Tätigkeitsprogramm Vereinsjahr 2008

Der Vizepräsident erläutert in einigen Worten die Idee und das Ziel des Dachvereins Alumni Uni BE. Ziel ist es, die bestehenden Alumni-Organisationen in diesen Dachverein zu integrieren. Kernstück ist eine Webplattform, deren Entwicklung aber massiv in Verzug ist. Die HV stimmt dem Antrag des Vorstandes einstimmig zu, sich dem Dachverein Alumni Uni BE anzuschliessen und gibt dem Vorstand den Auftrag, die dafür notwendigen Arbeiten (insbesondere Datenmigration) umzusetzen.

Zum Jahresprogramm 2008 hält Pius Zraggen fest, dass sich der Vorstand mit innovativen Vorschlägen schwer getan hat. Anstelle des Beizugs von teuren Beratern habe der Vorstand nun geplant, eine Umfrage zum Tätigkeitsprogramm 2008 bei den Vereinsmitgliedern durchzuführen.

Der Fragebogen wird verteilt. Der Vorstand wird sich mit den Vorschlägen bis März 2008 auseinandersetzen, um den Vereinsmitgliedern ein gewohnt attraktives Tätigkeitsprogramm vorlegen zu können. Bekannt ist bereits das Datum der nächsten Hauptversammlung: Freitag, 23. Januar 2008, wiederum im Café Fédéral. Im Weiteren finden auch die Anlässe des IFM wie üblich statt: im Juni 2008 die Grillparty und im Dezember 2008 die X-mas Party.

9. Anträge der Vereinsmitglieder und des Vorstandes

Es sind keine Anträge bekannt.

10. Varia

Die Hauptversammlung endet kurz nach 20 Uhr mit dem Schlusswort des Vizepräsidenten. Unterdessen ist auch der Prosecco eingetroffen.

Für das Protokoll: Bern, 19. März 2008, Daniel Mewes